



## Tomelloso



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “El pacto se ha roto porque los socios de Page también se han dado cuenta de que se está riendo de los castellano-manchegos”

Cotillas ha indicado que Page es el único culpable de la situación de inestabilidad que está viviendo la región porque fue él el que firmó un pacto de perdedores con Podemos que sabía que no iba a cumplir. Considera, además, que las únicas víctimas de los incontables incumplimientos de Page somos los ciudadanos de Castilla-La Mancha pues es a nosotros a los que engaña “día sí y día también” con anuncios demagógicos que siempre se quedan en humo. Ha pedido a Page “que no quiera ver extrañas conspiraciones tras el fin de su pacto con Podemos” pues la realidad es que, aunque tarde, sus socios han descubierto las verdaderas intenciones del PSOE, algo que el PP lleva denunciando desde junio de 2015.



Carlos Cotillas

## Toledo



El portavoz del GPP, Francisco Cañizares: “Todo lo que Page pactó con Podemos después de perder las elecciones se ha incumplido porque él sabía que no se podía hacer”



Francisco Cañizares y Lola Merino

“Page nos tiene acostumbrados a engañarnos todo el tiempo, porque es su forma de hacer política”. Por ello, ha denunciado que firmó un acuerdo de investidura con Podemos que ha incumplido desde el primer minuto sin ningún tipo de complejo. “Estamos a una semana de que Page incumpla lo que exige tanto el Reglamento de las Cortes como el Estatuto de Autonomía sobre la presentación de los presupuestos de 2017 y en este lío nos ha metido con un gobierno de perdedores y con unos presupuestos de 2016 que se aprobaron tarde y mal”.

“Page no ha sido capaz de sacar adelante ninguna ley en todo lo que lleva de Gobierno, por lo que esta inactividad de su Ejecutivo demuestra la carencia de responsabilidad del mismo, al que solo le importa mantenerse en el poder”.

Por su parte, Lola Merino ha asegurado que, desde el PP, vamos a seguir trabajando por el bien de la región y en solucionar los problemas que preocupan a los ciudadanos. Así, ha indicado que ya veremos en qué se materializa el anuncio de Podemos y si este no es un paripé, que se reflejará en su posición en el Debate del Estado de la Región.



## La diputada regional, Lola Merino, denuncia que Geacam compra 100 Toyotas con el dinero de los agricultores de Castilla-La Mancha

---

Nuevo escándalo en el Gobierno de Page

Merino ha explicado que en el Pleno del 19 de mayo, el Grupo Popular preguntó al consejero de Agricultura cuánto dinero del Programa de Desarrollo Rural 2014-2020 destinaba a Geacam, a lo que Martínez Arroyo respondió que no se iban a destinar cantidades del PDR a dicha empresa, porque pensaba destinarla a prevención de incendios. De esta forma, negaba que Geacam tuviera presupuesto dentro del PDR. Sin embargo, el 23 de septiembre, el Diario Oficial de Castilla-La Mancha publicaba la formalización del contrato, por parte de Geacam, para la compra de 100 vehículos en régimen de renting flexible por un importe de más de 6 millones de euros. Este dinero será pagado por el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (75%), por el Ministerio de Agricultura (7,5%) y por la Junta de Comunidades (17,5 % restante). Pero la financiación de la parte correspondiente a las campañas de extinción compete exclusivamente a Geacam.



Lola Merino

“El consejero ha engañado a los castellano-manchegos y al sector agrario en sede parlamentaria negando un desvío de dinero que finalmente ha realizado para favorecer a una empresa que se ha convertido en una agencia de colocación de amigos socialistas que perdieron las elecciones”. Mientras triplica el presupuesto para Geacam con el dinero de los agricultores de la región, Page deja a 3.500 agricultores ecológicos sin cobrar las ayudas y reduce hasta el 70% las de los que han podido beneficiarse de las mismas. Además, ha denunciado que “no ha pagado las ayudas de 2014, 2015 y 2016 pero que se atreve a convocar las de 2017”. Este “mazazo” de Page al sector ha supuesto la pérdida de 100.000 hectáreas de cultivo ecológico en Castilla-La Mancha, la segunda región en agricultura ecológica de España.



## El portavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “Zamora es aún más incumplidora que su jefe, por lo que no entendemos a qué espera Ganemos para romper el pacto”

---



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez se ha referido a los engaños continuos de Zamora y de su equipo de Gobierno de concejales liberados. Ha recordado que ha pasado año y medio desde la toma de posesión y no se ha cumplido ninguno de los acuerdos que, según Ganemos, eran fundamentales para dar su apoyo al PSOE. Así, ha puesto como ejemplo que “no se ha quitado la Zona Azul, ni se han remunicipalizado los servicios que se prestan a través de empresas, ni se han cumplido los compromisos con la Plataforma de Afectados por la Hipoteca”. “Pilar Zamora se ríe de Ganemos pero a ellos les da igual ser cómplices de sus mentiras y de su nefasta gestión”.

Al margen de esta cuestión, ha informado sobre las propuestas que presentará el Grupo Municipal Popular al Pleno ordinario: La primera de las mociones tiene que ver con la seguridad de los funcionarios del Ayuntamiento, la segunda quiere fomentar la actividad turística y gastronómica de nuestra ciudad, la tercera propuesta trata sobre un problema que se está agravando en nuestra ciudad que es el de las ocupaciones ilegales de viviendas y la cuarta y última tiene que ver con la autovía Ciudad Real-Toledo. Le consta que esta moción hace tiempo que se remitió al Ayuntamiento de Ciudad Real para que el Gobierno municipal la presentara pero sorprendentemente han hecho oídos sordos. “Debe ser que este tema no les interesa. No les interesa acortar distancias con la capital regional para favorecer el desarrollo económico ni eliminar los peligros que la carretera representa para los miles de usuarios de esta vía”.

## “Comunicado de la Comisión Provincial de Educación”

### Page defrauda a padres, profesores, sindicatos y Universidad en un principio de curso plagado de incumplimientos

La Comisión provincial de Educación del Partido Popular de Ciudad Real valora el inicio del segundo curso bajo Gobierno socialista. El descontento de la Comunidad Educativa es general, tal como han manifestado en estos días los sindicatos ANPE, CSIF y STE y la Universidad de Castilla-La Mancha.

Respecto a los centros, varias escuelas rurales reabiertas el curso pasado han vuelto a cerrar por falta de viabilidad y ausencia de demanda de las familias que desean mejor calidad de enseñanza para sus hijos, aun a costa de desplazarse unos kilómetros.

A Page no le ha temblado el pulso para cerrar dos colegios en la provincia de Ciudad Real: el de Hoyo de Mestanza y el Juan Alcaide en la capital. Peligran también algunos colegios con doble línea que pueden quedarse en una, como San Antonio o Félix Grande en Tomelloso. En éste último el escándalo ha sido mayúsculo, pues las familias no han sabido si iban a poder escolarizar a sus hijos en este centro hasta el mismo inicio de curso.

En cuanto a nuevas obras, todos los nuevos colegios que se están construyendo fueron planificados y presupuestados por el anterior Gobierno Popular.

Las plantillas de profesores no aumentan a pesar de la reducción de ratios. Apenas se cubren las jubilaciones y las supuestas cifras de contrataciones ocultan que gran parte de las mismas lo son a tiempo parcial, con lo que el número de cupos (profesores a jornada completa) permanece en cifras similares al curso anterior. Lo único que aumenta es la precariedad laboral, con cifras que en Secundaria llegan al 42% de contratación a tiempo parcial, según denuncia ANPE.

El caos en la asignación de interinos ha sido aún mayor que el curso anterior, con vacantes que desaparecen en las adjudicaciones iniciales, para aparecer después, o la asignación de profesores a vacantes de perfil bilingüe sin estar habilitados para ello, por poner sólo algunos ejemplos. La nefasta elección de fechas de oposiciones provocó que en las bolsas de interinos de Castilla-La Mancha entrasen alrededor de 2.000 maestros de otras CC.AA.

En la provincia de Ciudad Real los colegios han visto reducidas sus plantillas a pesar de la bajada de los ratios: 11,5 cupos menos en la capital, 6,5 en Alcázar de San Juan, 3 en Campo de Criptana, 3 en Fernán Caballero, 4 en Puertollano, 4 en Tomelloso, 6,5 en Valdepeñas... hasta sumar 40 menos en toda la provincia. Lo mismo sucede con los Institutos de Secundaria.

Otros ataques a las familias han sido el retraso en la convocatoria de becas para libros y la tardanza en la asignación de lotes de los centros, que ha pillado a muchos padres con los libros ya comprados, y el más grave contra la libertad de elección de centro, que se prepara para el próximo curso con la eliminación de la zona única de escolarización.

La tónica general de la política educativa de Page y Podemos ha sido eliminar todos los programas que implantó el Partido Popular, aunque a veces se limiten a mal copiarlos cambiando el nombre. Son los casos del “Activa+”, “Abriendo Caminos” o el torpedo en la línea de flotación del Bachillerato de Excelencia, al eliminar el refuerzo de profesorado en los IES acogidos a este programa.

Por su parte, la Universidad de Castilla-La Mancha ha hecho pública una durísima nota de prensa en la que critica a Page por poner en peligro la financiación de la UCLM, al no aumentar su asignación presupuestaria a la vez que disminuye sus ingresos abaratando las matrículas, en otro gesto de la política socialista del “yo invito y tú pagas”.

El Partido Popular continuará denunciando los incumplimientos y demagogia barata de Page en materia educativa y luchando por la mejora de la calidad de la enseñanza, por la reducción del fracaso escolar tal como se consiguió en la pasada legislatura, por la mejora de la dignidad y condiciones laborales de los docentes y por los derechos educativos de las familias.